

TRIATLÓN

¿Qué es para mi?

Para mí no es solo un deporte sino es algo más que deporte, es un reto más que superar, es como algo sobrenatural, magnifico, es una sensación inolvidable.

Creo que no es solo nadar o correr o ir en bici, son todos, tienes que dominar los tres para llegar a ser alguien en este superdeporte.

¿Cómo podría ser?

Creo que podría tener algo más de creatividad, ideas diferentes pero me fascina la idea de los **duatlones**, es una

buena solución para el otoño, primavera e invierno, cuando es más difícil hacer **triatlones**.

¿Por qué lo hago?

Yo lo hago porque me gusta la superación, esa sensación que te deja no te la da ningún otro deporte. Lo hago para hacer más deporte, aparte del waterpolo, estoy muy contento con las oportunidades y con el equipo, espero seguir creciendo con ellos.

Triatlón en Aragón.

En Aragón hay poco **triatlón**, el tiempo no es favorable, aun así los que estamos ponemos interés, ganas porque se extienda su práctica.

Aquí aprovecho para dar las gracias a los de la federación, por el esfuerzo de crear las

pruebas y molestarse en hacer
campamentos, etc.